

COSTES

Nuestros gastos son: las instalaciones de fábricas que tenemos en Galicia y Portugal, todas las tiendas que tenemos que son 5, que con eso también están los gastos de la luz y agua.

La maquinaria de las fábricas, la parte de informática que son los ordenadores.

También gastamos en comprar las materias primas para luego fabricar las zapatillas.

Pagamos a correos por los envíos de las zapatillas a domicilio y pagamos a cada empleado ya sea de las fábricas o de las propias tiendas y también las personas que trabajan en enviar los pedidos con los ordenadores.

Cada uno tiene un salario mínimo cada mes.